

町役場前西側の通り

昭和 47 年

むかし



45 年後

現在の様子



昭和 47 年、現在の町役場前西側の通りの写真です。

水路は暗渠あんきよ（地下に埋設したり、ふたをかけたりした水路）となり、45 年の歳月を経て、人も車も通行しやすくなりました。

いま

問 広報課広報係 ☎ 34-2069

今月の表紙

1 年生になりました！

入学シーズンの 4 月。7 日には小学校で 249 人が、10 日には中学校で 271 人が入学式を、幼稚園では 11 日に 129 人が入園式を迎えました。

写真は、入学式が始まる前の新入生たちの様子。平野小学校では、新入生 53 人が 6 年生と手をつなぎ入場。1 人ずつ名前を呼ばれ、元気に返事をしました。そして、校長先生や来賓のお祝いの言葉、在校生の歓迎の言葉や歌を受け、新生活をスタートしました。



▲ 6 年生と手をつなぎ入場

▲ 入学児童点呼

人の動き

平成 29 年 4 月 1 日現在

人口	32,241 人	(前月比 - 114 人)
男	15,490 人	(前月比 - 47 人)
女	16,751 人	(前月比 - 67 人)
世帯数	12,622 世帯	(前月比 + 12 世帯)

資料：住民基本台帳（外国人人口・世帯を含む）

編集後記

■初めまして。4 月から広報紙の編集を担当することになりました。子どものころから読んでいた広報紙を作ることになり、とてもワクワクしています。写真を撮ることが好きなので、休日はカメラ女子になって、テクニックを磨きたいです。 佳

■平野小学校の入学式を取材。母校の校歌を久々に聞いたとき、とても懐かしく感じました。私が通っていたときに体育館が新しくなり、体育館に飾ってある校歌の文字を彫りました。私の思いのこもった作品が今も受け継がれていて嬉しいです。 博

